
 
La Cofradía del Espárrago celebró su XX Capítulo en Dicastillo 

dentro de la Feria del Espárrago de Navarra 
 

 

Dicastillo, 23 de mayo de 2010 

La localidad de Dicastillo congregó el pasado domingo 23 de mayo a representantes de 
cofradías vínicas y gastronómicas para celebrar los actos del XX Capítulo de la Cofradía 
del Espárrago de Navarra. La celebración, a la que fue invitada la Federación Nacional de 
Cofradías Vínicas y Gastronómicas (FECOES), comenzó a las 10.00 horas con la apertura 
de un mercado de artesanía y agroalimentación con 43 puestos, y una recepción a 
autoridades y representantes de las cofradías asistentes. Después una misa, y un desfile, 
al son de la banda Bizkarra local, hasta la ermita de la Virgen de Nievas, donde se celebró 
su vigésimo Capítulo.  

El secretario de la entidad y alcalde 
de Dicastillo, Carmelo Salvatierra 
Macua, dio la bienvenida a los 
asistentes. Entre otros, estaban 
presentes la consejera de Desarrollo 
Rural, Begoña Sanzberro, y el 
presidente de la DO Espárrago de 
Navarra, Martín Barbarin. Tras él 
tomó la palabra el Gran Maestre de la 
Orden, Jorge Garrido Atenas que 
incidió en los 20 años de la Cofradía, 
que desde 2001 celebra su Capítulo 
en Dicastillo agradeciendo a los 

vecinos su implicación.  

Después, y entre varias actuaciones del Coro de Voces Graves de Pamplona, se nombró 
nuevo cofrade de número a José Luis Medrano Alcántara (ya son 36), y como cofrades de 
honor, que ya son un centenar, a: Julio Bienert Ciriza Julius, cocinero mallorquín y 
presentador del programa 22 minutos en Canal Cocina; Patxi Izco, presidente de Osasuna; 
Javier Orella de Anitua, presidente del Orfeón Pamplonés; Jesús Sánchez Sáinz, natural 
de Azagra y cocinero y propietario del restaurante El Cenador de Anós en Cantabria, que 
ostenta una estrella Michelín; y Yolanda Barcina, alcaldesa de Pamplona y que "como 
profesora de Nutrición en la UPNA hizo el primer análisis del espárrago".  

Julio Bienert dio las gracias en representación de todos. "El espárrago de Navarra es un 
producto estupendo, y la gente de aquí, maravillosa", aseguró. Para cerrar el acto tomó la 
palabra la consejera Sanzberro, que se refirió a la disminución en la recogida de 
espárragos en la presente campaña. 

Los actos concluyeron con una comida de hermandad en el Hotel Palacio de la Vega de la 
localidad en donde los asistentes degustaron distintos platos elaborados con el producto 
estrella que defiende esta cofradía, el espárrago de Navarra. 
 
 
Fuente: FECOES  


